



Diputados aplazan discusión de la reforma para extinguir organismos autónomos

El diputado Ricardo Monreal dio a conocer que la reforma para la extinción de organismos autónomos será la próxima semana



La **Cámara de Diputados** aplazó la **discusión** de la **reforma** para **extinguir** siete **organismos autónomos**, entre ellos el Instituto Nacional de Transparencia (Inai).

El diputado **Ricardo Monreal** detalló que dado el amplio debate la iniciativa será abordada en el pleno hasta la próxima semana.

“Hemos decidido pasar al miércoles de la próxima semana la discusión de los organismos autónomos”, expuso.

Sin embargo, el 20 de noviembre es día de asueto con motivo del Aniversario de la Revolución Mexicana, por lo que se espera que la discusión se haga un día antes, el 19 de noviembre.



Se decidirá el futuro del Instituto Federal de Telecomunicaciones (**IFT**), Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información (**Inai**) y organismos estatales, Comisión Federal de Competencia Económica (**Cofece**), Comisión Reguladora de Energía (**CRE**), Comisión Nacional de Hidrocarburos (**CNH**).

Del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (**Coneval**) y el **Sistema Nacional de Mejora Continua de la Educación**.

En agosto pasado la **Comisión de Puntos Constitucionales** de la **Cámara de Diputados aprobó** en lo general y lo particular la **eliminación** de los **siete organismos autónomos**.

<https://lopezdoriga.com/nacional/diputados-aplazan-discusion-reforma-extinguir-organismos-autonomos/>